El director ejecutivo de Messe Frankfurt, Detlef Braun, resaltó la colaboración con Ifema y afirmó que servirá para tener la plataforma más importante del sector de componentes y postventa.

"Este acuerdo va a ser el comienzo de una colaboración muy fructífera que se podrá extender en otros campos", explicó, al tiempo que afirmó que Automechanika "es la mayor feria del sector" y subrayó que en la edición de 2008 recibió a 161.269 visitantes.

"Nos vamos a tomar muy en serio esta colaboración, **estamos muy satisfechos y orgullosos de tener un nuevo miembro en la familia de Automechanika**", apuntó el director ejecutivo de la empresa ferial teutona.